

## Jeunes : des rencontres pour définir son avenir



Rencontre avec les élèves du collège Léo Ferré / PDR.

Publié le 10/01/2019 à 03:48 , mis à jour à 08:25

Les animateurs de la Maison des Jeunes et de la Culture ont rencontré tous les élèves de 4e et de 3e du collège Léo Ferré lors du premier trimestre scolaire dernier. Ces rencontres ont été organisées dans l'intérêt de ses élèves et leur orientation scolaire et professionnelle. Pour les aiguiller et les aider dans leurs choix, Lucas et Anne flo, leur ont programmé des visites chez des professionnels ou dans des centres de formation. Le programme a été établi en fonction des envies des jeunes : 30 janvier : visite au CRIJ sur les métiers de la sécurité (Armée, police, etc.).

13 février : visite à l'agence de communication de Muret Pixolution.

16 février : visite des Beaux-Arts de Toulouse.

20 février : visite du CFA de Blagnac pour les métiers de la restauration. 6 mars : visite du dispensaire Société Protectrice des Animaux (SPA).

13 mars : visite du lycée Jasmin pour les métiers de l'esthétique.

Du 4 au 8 mars : stage photo avec Pierre Honoré, photographe professionnel.

Toutes ces sorties sont accompagnées par un des animateurs. Elles sont entièrement prises en charge par la MJC dans le cadre de la subvention du Conseil Général (Temps Libre Prévention Jeunesse). Les animateurs demanderont uniquement la fiche d'adhésion remplie et un contact avec un tuteur légal.

[Plus d'informations par téléphone au 05 62 14 06 61.](tel:0562140661)